
Autostrada  Ragusa-Catania,
sottoscritti i protocolli di
legalità per i quattro lotti
(cs) Sottoscritti oggi a Palazzo d’Orléans i protocolli di
legalità  per  la  realizzazione  dei  quattro  lotti
dell’autostrada Ragusa-Catania. Obiettivi prioritari sono la
prevenzione e la repressione dei tentativi di corruzione e di
infiltrazione della criminalità organizzata, anche di stampo
mafioso, e la garanzia della sicurezza sul lavoro.
“Le  ingenti  risorse  impiegate  –  commenta  il  commissario
straordinario per la Ragusa-Catania, presidente della Regione
Siciliana Renato Schifani – ci impongono di non abbassare il
livello di guardia mentre lavoriamo per rispettare i tempi di
realizzazione di questa arteria, fondamentale per la viabilità
sull’Isola. La consolidata collaborazione con le Prefetture
locali  e  il  coinvolgimento  attivo  delle  organizzazioni
sindacali  ci  consentono,  da  un  lato,  di  contrastare  ogni
tentativo  di  infiltrazione  criminale  e,  dall’altro,  di
vigilare  sulla  sicurezza  dei  lavoratori  impiegati  nei
cantieri.  Il  nostro  monito  alle  aziende  aggiudicatarie  è:
rispetto  del  cronoprogramma  in  una  doverosa  cornice  di
legalità, trasparenza e sicurezza”.
La nuova arteria prevede il collegamento dall’innesto tra le
strade statali 514 “di Chiaramonte” e 115 “Sud Occidentale
Sicula”,  nel  territorio  comunale  di  Ragusa,  fino  alla
connessione con l’autostrada “Catania-Siracusa”. Il tracciato
avrà uno sviluppo di circa 69 chilometri e l’investimento
totale è pari a un miliardo e 434 milioni di euro, in parte
fondi regionali e in parte risorse dell’Anas.
“L’attenzione  di  Anas,  finalizzata  a  garantire  il  massimo
livello di legalità nei propri cantieri – dice Raffaele Celia,
direttore di Anas Sicilia – è sempre molto alta. E anche per
la  Ragusa-Catania  quest’attenzione  si  concretizza  con  la
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sottoscrizione di appositi protocolli di legalità, che sono lo
strumento con cui le Istituzioni collaborano sinergicamente
fra di loro per il raggiungimento dell’obiettivo”.
Alla cerimonia di firma dei protocolli sono stati presenti
oltre al commissario straordinario Schifani e ai vertici di
Anas,  anche  i  rappresentanti  delle  Prefetture  di  Catania,
Ragusa e Siracusa, e delle quattro ditte appaltatrici, Webuild
(lotto 1), Icm (lotto 2), Rizzani (lotto 3) e Cosedil (lotto
4). Sui documenti anche la sottoscrizione degli ispettorati
territoriali del lavoro e delle organizzazioni sindacali di
categoria, Cgil, Cisl e Uil.
Oltre  alla  regolamentazione  stringente  delle  verifiche
antimafia, i protocolli prevedono norme per la prevenzione
delle interferenze illecite a scopo corruttivo o di natura
mafiosa, misure specifiche per la verifica delle procedure di
esproprio e indicazioni per il monitoraggio e il tracciamento
dei flussi di manodopera. Prevista anche la costituzione di
una  banca  dati  informatica  che  consentirà  il  monitoraggio
degli  aspetti  procedurali  e  gestionali  connessi  alla
progettazione e alla realizzazione delle opere, la verifica
delle condizioni di sicurezza dei cantieri e il rispetto dei
diritti dei lavoratori

La  finale  nazionale  del
Trofeo delle Regioni su Pista
2024 al velodromo di Noto
Il Consiglio federale FCI ha assegnato la finale nazionale del
Trofeo delle Regioni su Pista 2024 al velodromo di Noto, che
si terrà il prossimo 19 settembre.
“Ho incontrato, nella Sala degli Specchi di Palazzo Ducezio, i
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vertici della Federazione Ciclistica Italiana, tra cui il Vice
Presidente Vicario Carmine Acquasanta, il Presidente Regionale
Diego  Guardì,  il  Vicepresidente  vicario  Lillo  Rivituso,
insieme al professore La Rosa (Presidente And VelodroN) e
Luigi Lombardo (Vicepresidente And VelodroN e resp. logistica
delle  strutture),  dove  sono  state  poste  le  basi  per  le
iniziative da intraprendere sulla realizzazione della Finale
Nazionale del Trofeo delle Regioni di ciclismo su pista, che
vedrà convergere le nove migliori regioni”, ha scritto il
sindaco di Noto, Corrado Figura, sui canali social.
“Ho fermamente manifestato il mio gradimento all’iniziativa,
assicurando  un  mio  personale  interessamento  in  ambito
regionale. La città di Noto non offre solamente un turismo di
qualità, ma anche eventi sportivi di grande rilevanza. Siamo
pronti  per  accogliere  questi  importanti  eventi  sportivi
nazionali”, conclude

Bus navetta in Ortigia h24,
nuovi  stalli  riservati  ai
residenti  e  modifiche  alla
sosta
(cs) Partirà nei prossini giorni il servizio di bus navetta
circolanti h24 lungo il periplo di Ortigia, con 10 fermate
servite lungo il percorso. Capolinea il parcheggio Talete, e
fermate a Riva della Posta, viale Mazzini di fronte al Grand
Hotel, largo Amedeo di Savoia, passeggio Aretusa 10, piazza
Federico di Svevia, lungomare Ortigia Cala Rossa fronte 8,
largo della Gancia, via Eolo fronte 48, belvedere San Giacomo,
lungomare Vittorini fronte 56 e parcheggio Talete.
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Per  assicurare  l’efficienza  del  servizio  e  una  migliore
viabilità nel centro storico, il settore Mobilità ha emesso
apposita Ordinanza che istituisce il divieto di sosta con
rimozione coatta h24 lungo alcuni tratti del senso di marcia
su alcune vie di Ortigia. Al contempo, per venire incontro
alle esigenze della cittadinanza, sono stati istituti nuovi
stalli riservati esclusivamente ai residenti di Ortigia muniti
di apposito pass. I nuovi stalli riservati sono previsti nelle
vie: Viale Mazzini, sul lato destro del senso di marcia, nel
tratto  interposto  tra  il  varco  d’ingresso  del  parcheggio
privato  e  l’intersezione  con  via  XX  Settembre;  Via  S.
Chindemi, sul lato sinistro del senso di marcia, nel tratto
interposto  tra  via  dei  Mille  e  via  XX  Settembre;  Riva
Garibaldi, nel tratto interposto tra il civico 1 e il civico
17, sul lato sinistro del senso di marcia; Via Nizza, nel
tratto interposto tra via della Maestranza e l’intersezione
con vicolo a Forte Vigliena, sul lato destro del senso di
marcia con direzione largo della Gancia; Via Nizza, nel tratto
interposto tra il civico 63 e il civico 65, sul lato sinistro
del senso di marcia; Via Nizza, nello slargo prospiciente il
mare, sul lato sud dell’edificio con ingresso dal civico 17,
sul lato sinistro del senso di marcia, dopo il 1° stallo in
atto  regolamentato  a  zona  disco  15  minuti;  Belvedere  San
Giacomo,  nel  tratto  interposto  tra  via  Nizza  e  via  della
Maestranza, sul lato sinistro del senso di marcia; Via della
Giudecca, nel tratto interposto tra vicolo Purgatorio e via M.
Minniti, sul lato destro del senso di marcia; Via G. Logoteta,
nel tratto interposto tra via della Giudecca e vicolo delle
Pergole, ambo i lati; Via Larga, nel tratto interposto tra il
civico 16 e il civico 28, sul lato destro del senso di marcia;
Via  San  Pietro,  nel  tratto  interposto  tra  piazzetta  del
Carmine e vicolo Ildebrando, sul lato destro del senso di
marcia; Via Roma, nel tratto interposto tra il civico 70 e il
civico 72, sul lato destro del senso di marcia; in Via Roma,
lo spostamento dello stallo regolamentato a zona disco di 15
minuti, in corrispondenza del civico 68; Via del Teatro, nel
tratto  interposto  tra  via  Roma  e  il  civico  15,  sul  lato



sinistro del senso di marcia. Inoltre la revoca dello stallo
regolamentato  a  zona  disco  15  minuti,  ubicato  in
corrispondenza  del  civico  1;  Via  G.  Zummo,  nel  tratto
interposto  tra  il  civico  7  e  l’intersezione  con  vicolo
Sant’Anna, sul lato destro del senso di marcia; Via Aracoeli,
nel tratto compreso tra il civico 23 e l’intersezione con via
G.  Zummo,  sul  lato  destro  del  senso  di  marcia;  Via  S.
Privitera,  nel  tratto  compreso  tra  l’intersezione  con  via
Galilei e via G. Zummo, sul lato destro del senso di marcia;
Via  G.  Torres,  nel  tratto  interposto  tra  il  civico  8  e
l’intersezione con via della Conciliazione; sul lato destro
del senso di marcia.

Torna  l’acqua  alla  Borgata,
riparato  guasto  di  via
Trapani
“Siam informa che la riparazione è stata ultimata con esito
positivo e la rete idrica rimessa in esercizio”. A scriverlo è
Siam, che comunica la riparazione della rottura improvvisa di
una condotta principale in via Trapani, causando da questa
mattina la sospensione dell’erogazione idrica in tutta la zona
della Borgata. “Il ripristino del regolare servizio si prevede
comunque in tarda serata”, specifica Siam.
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Brown2Green  approva  il
Bilancio e conferma Giancarlo
Bellina  alla  Presidenza  del
CDA
L’Assemblea dei Soci di B2G Sicily S.r.l. ha approvato il
Bilancio di Esercizio al 31 dicembre 2023 che si è chiuso con
un utile positivo. Inoltre, sono stati nominati Diego Bivona e
Giovanni  Russo  nuovi  consiglieri  del  CDA,  confermando  la
Presidenza di Giancarlo Bellina.
Il  nuovo  Consiglio  di  Amministrazione  di  B2G  Sicily  è
interamente  composto  da  professionalità  locali,  la  cui
conoscenza delle dinamiche territoriali garantirà certamente
una  gestione  più  attenta  e  integrata  con  le  esigenze  del
contesto locale, rafforzando sempre più il legame tra azienda
e comunità.
Il Presidente Giancarlo Bellina ringrazia gli amministratori
uscenti  Corrado  Agusta  e  Simone  Mallardi  per  avere
accompagnato e supportato la transizione della nuova società,
in tempi brevi e con la massima efficienza ed efficacia, verso
un modello di governance stand-alone, con tutte le funzioni di
staff pienamente operative e a regime. Ha anche ringraziato i
componenti del Collegio Sindacale, il Presidente Pierdomenico
Rundo  e  i  Sindaci  Massimo  Conigliaro  e  Vito  Ancona,  noti
professionisti siracusani, per il prezioso contributo profuso
a supporto del consolidamento degli organi societari della B2G
Sicily.
“Nonostante  una  forte  contrazione  della  marginalità  sul
mercato elettrico registrata negli ultimi anni, che ha avuto
dei riflessi anche sugli economics dei contratti di sito, B2G
Sicily  ha  continuato  a  mantenere  i  suoi  impegni  nella
fornitura delle utilities ai clienti del sito multisocietario
di Priolo. La società, sotto la guida della Holding svizzera a
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partire dal 17 ottobre scorso, ha investito in iniziative di
efficienza energetica, approvando a fine 2023 il progetto CAR
(Cogeneratività ad Alto Rendimento) per il modulo 2 della
centrale CCGT e i piani di manutenzione e investimenti mirati
al miglioramento continuo dell’affidabilità, della performance
e della sicurezza degli impianti. Grazie anche all’impegno e
alla professionalità di un capitale umano fortemente motivato,
che si avvale di una forza lavoro di 144 persone, la società
oggi  è  operativa  non  soltanto  nell’ambito  delle  funzioni
Esercizio, Manutenzione e Investimenti, ma anche nelle aree di
Energy Management, Amministrazione, Finanza e Controllo, e di
Internal Audit. Ciò conferma la nostra capacità di potere
affrontare le sfide della transizione ecologica e la nostra
forte  volontà  e  responsabilità  di  garantire  la  piena
funzionalità  del  sito  multisocietario  di  Priolo,  certi  di
poter contare altresì su un rapporto di partnership con gli
altri player di sito per la sostenibilità del nostro business
nel medio-lungo termine”, dice Giancarlo Bellina.
Corrado  Agusta  e  Simone  Mallardi,  infine,  esprimono
soddisfazione ine nei confronti dei vertici della società per
il  forte  commitment  dimostrato  in  questi  mesi  di  intensa
attività,  nel  garantire  una  rapida  ed  efficiente  messa  a
regime della B2G Sicily e la piena funzionalità di tutte le
aree organizzative.

Maria Pia Prestigiacomo è la
presidente  della  sezione
Imprenditori  Metalmeccanici
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di Confindustria Siracusa
Maria  Pia  Prestigiacomo  è  la  Presidente  della  Sezione
Imprenditori  Metalmeccanici  di  Confindustria  Siracusa.
L’attuale vice presidente di Confindustria Siracusa con delega
al credito, fisco, finanza e infrastrutture territoriali, alla
guida  delle  aziende  Coemi  e  Ved,  è  stata  eletta,  nella
giornata di ieri nella sede di Confindustria Siracusa, nel
corso dell’Assemblea della Sezione.
“Tra  i  temi  più  rilevanti  del  programma  –  ha  detto  la
presidente Prestigiacomo – nel delicato momento storico che
vive il nostro Paese, la sfida della transizione energetica,
che deve essere colta da aziende preparate e che hanno altresì
la  necessità  di  reperire  professionalità  tecniche,  oggi
difficili da trovare. Occorre puntare sulla Formazione e sulla
Sicurezza,  assicurando,  insieme  alle  parti  sociali,  la
condivisione  di  un  percorso  di  crescita  per  lavoratori  e
imprese del territorio”.
La  prima  donna  alla  Presidenza  della  Sezione  Imprese
Metalmeccaniche  ritiene  “fondamentale  che  ci  siano  regole
certe per gli imprenditori che devono poter pianificare e
programmare i propri investimenti. Occorre altresì colmare il
divario infrastrutturale del nostro territorio per poter fare
impresa”.
Il  nuovo  Consiglio  di  Presidenza  della  Sezione  vede  vice
presidente Giovanni Musso (Irem) e componenti Roberto Bramanti
(Isme), Alfio Fazio (Ifa) e Giovanni Norma (Sikel Impianti).

Rientra  l’allarme  alga
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tossica  nelle  acque  di
Calarossa, in Ortigia
La  concentrazione  dell’alga  tossica  Ostreopsis  ovata  è
inferiore al valore limite. Lo dicono le analisi sui nuovi
campionamenti effettuati nelle acque di Calarossa, in Ortigia.
Tutto  rientrato  nella  norma,  quindi,  pochi  giorni  dopo
l’ordinanza  che  ha  istituito  il  divieto  temporaneo  di
balneazione.
Il  monitoraggio  ambientale  eseguito  sempre  da  Arpa  il  24
giugno  scorso  aveva  evidenziato  il  superamento  della
concentrazione  limite  dell’alga,  con  la  conseguente
comunicazione  dell’Agenzia  Regionale  per  la  Protezione
Ambientale al sindaco di Siracusa e alla Capitaneria di Porto
per tutti gli adempimenti del caso.
Si  tratta  di  un  fenomeno  naturale  dovuto  all’innalzamento
della temperatura del mare, che favorisce il bloom algale in
grado  di  conferire  all’acqua  una  particolare  colorazione
rossastra.  Il  “bloom”  è  pericoloso  perché  può  causare
intossicazioni attraverso l’inalazione di aerosol marino.
I nuovi esami di laboratorio hanno segnalato il ritorno alla
normalità, si attende a questo punto l’ordinanza di revoca del
divieto temporaneo di balneazione.

Emergenza rifiuti, il Comune
invita  i  cittadini  a
differenziare correttamente
(cs) A causa del rischio di una nuova chiusura della discarica
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di Sicula Trasporti a Lentini, il servizio Igiene urbana del
Comune invita tutti i cittadini a una corretta e rigorosa
differenziazione delle varie frazione di rifiuto.
L’impegno – si raccomanda – deve essere di ridurre il più
possibile la quantità di indifferenziato, cioè della parte di
spazzatura  che  la  Tekra  trasferisce  a  Lentini.  Altra
raccomandazione è di rispettare il calendario dei conferimenti
così da evitare la nascita di micro e macro discariche abusive
che, data la situazione di emergenza, non sarebbe possibile
rimuovere, con conseguenze di natura igienico-sanitaria.
Il servizio Igiene urbana informa, infine, che permane la
chiusura del centro comunale di raccolta di contrada Targia e
che gli altri servizi sono confermati, salvo nuove decisioni
che  saranno  prontamente  comunicate  attraverso  i  canali
istituzionali e social del Comune.

Sport,  la  Regione  assegna
oltre 14 mila voucher: sono
663  quelli  concessi  a
Siracusa
Sono 14.247 i giovani siciliani di età compresa tra i 6 e i 16
anni che potranno fare sport, fino alla fine di novembre del
2024, con il sostegno della Regione Siciliana. L’assessorato
del Turismo ha pubblicato la graduatoria dei beneficiari che
otterranno il voucher di 50 euro al mese istituito dal governo
Schifani per consentire anche ai ragazzi delle famiglie meno
abbienti di praticare una disciplina sportiva. Erano state
poco più di seimila, l’anno scorso, alla prima attuazione
della misura.
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Le richieste pervenute sono state 16.671, quelle ammissibili
16.077. Questi i voucher concessi, per provincia: ad Agrigento
1649; a Caltanissetta 684; a Catania 3.112; a Enna 587; a
Messina 1.674; a Palermo 3.960; a Ragusa 917; a Siracusa 663 e
a Trapani 1.001.
“Proprio il riscontro estremamente positivo al primo avviso –
dice il presidente della Regione Renato Schifani – ci aveva
motivato ad aumentare in modo consistente i fondi stanziati
nel bilancio, portandoli a 3 milioni di euro. E i numeri di
quest’anno confermano ampiamente il gradimento e l’efficacia
di  questo  provvedimento.  Lo  sport,  oltre  che  favorire  il
benessere  fisico  dei  nostri  ragazzi,  è  un  insostituibile
veicolo  di  crescita  sociale  e  morale,  oltre  che  di  sana
aggregazione”.
“La  consistente  risposta  dei  giovani  siciliani  –  aggiunge
l’assessore regionale allo Sport, Elvira Amata – è la più
convincente conferma che il provvedimento soddisfa un bisogno
diffuso e centra l’obiettivo. Una misura di equità sociale che
aiuta i ragazzi appartenenti a famiglie con minori possibilità
economiche a praticare un’attività sportiva”.
Il voucher è destinato a giovani fino a 16 anni di età che
svolgono attività sportiva e fanno parte di nuclei familiari
con  Isee  non  superiore  a  12  mila  euro  annui.  Può  essere
utilizzato esclusivamente per l’iscrizione e la partecipazione
alle  attività  sportive  delle  associazioni  e  società
dilettantistiche  con  sede  legale  in  Sicilia,  affiliate  a
federazioni sportive o enti riconosciuti dal Coni (Comitato
olimpico nazionale italiano) oppure dal Cip (Comitato italiano
paralimpico). Le attività si svolgeranno da luglio e sino al
31 novembre 2024 con esclusione del mese di agosto.



Iniziano  i  lavori  per  la
nuova  rotatoria  su  viale
Teracati
Sono iniziati i lavori di costruzione della nuova rotatoria su
viale Teracati, all’intersezione con viale Luigi Spagna. Il
cantiere  a  cielo  aperto,  come  indicato  dall’ordinanza  del
settore Mobilità, dovrebbe concludersi entro il 31 luglio. La
strada non verrà chiusa al traffico ma la mobilità nell’area,
piuttosto caotica, risentirà del previsto restringimento di
entrambe  le  carreggiate  e  lo  stazionamento  dei  veicoli
interessati ai lavori.
Istituito il divieto di sosta con rimozione coatta ambo i lati
nel tratto interposto tra il civico 35 e il civico 39 nella
carreggiata con direzione di marcia corso Gelone; e nel tratto
interposto  tra  il  civico  126  e  l’intersezione  con  via  L.
Spagna, nella carreggiata opposta. A eseguire i lavori sarà la
ditta CON.PRI. s.r.l.
Con la nuova rotatoria, di dimensioni contenute rispetto alle
“sorelle”  già  realizzate  l’estate  scorsa  poco  più  avanti,
sparirà un tratto di spartitraffico, consentendo di invertire
la marcia anche all’altezza di via Luigi Spagna. Gli spazi di
ingresso e manovra in rotatoria saranno indicati sull’asfalto
con segnaletica verticale e con appositi cordoli.
Acquisirà piena funzionalità quando partirà la sperimentazione
anche  della  rotatoria  prevista  al  posto  dell’impianto
semaforico  di  via  Costanza  Bruno-Teracati-Necropoli
Grotticelle.  Una  sperimentazione  che  avrà  inizio  solo  nei
prossimi  mesi  e  che,  in  parte,  seguirà  il  precedente  che
risale al 2003.
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